
「防災・防犯」に関する課題の検討について【これまでの経過】

●防災

＜第２期：Ｈ２２＞ 

○コミュニティ協議会の担当者を集め、「防災・防犯に係る検討会」を実施 

 ⇒西区全体に係る課題を抽出（資料２） 

＜第３期：Ｈ２３＞ 

○上記検討会で出された課題について議論 

○区内の自治会長・町内会長を対象とした「地域防災に関するアンケート」を実施（資料３） 

 ⇒アンケート結果を踏まえ、課題への対応方針をまとめ、自治会長・町内会長・コミ協へ

報告書を送付（その後の追跡調査などは未実施） 

＜第４期：Ｈ２５＞ 

○新たな津波被害想定が示されることとなったことから、津波対策について議論 

 ⇒防災意識の向上をめざし、講演会を実施 

＜第４期：Ｈ２６＞ 

○市が学校との連携モデル事業の実施を始めたことから、学校との連携について議論 

 ⇒学校との連携を進めるため、自治協提案事業として公開授業を計画 

●防犯

＜第２期：Ｈ２２＞ 

○コミュニティ協議会の担当者を集め、「防災・防犯に係る検討会」を実施 

 ⇒西区全体に係る課題を抽出（資料２） 

＜第３期～第４期＞ 

○詳細な検討は実施されていない。 

 （防災、除雪などの議論を先行していたため時間が不足し議論されていなかった） 

 ※「第３期 成果と課題」においては、次期の検討課題とされている。 

資料１


